

Gürzing will Chance nutzen

15.07.2016 10:33 von Johannes Oswald

Simon Gürzing ist zur vergangenen Saison nach Grafing gekommen und freut sich auf ein weiteres Jahr im Bundesligateam. „Also ich finde Grafing ist der Verein, bei dem ich mich bis jetzt am wohlsten gefühlt habe. Alle sind sehr offen und herzlich. Ich war sofort willkommen und denke, dass der Zusammenhalt und das Teamgefühl im Gegensatz zu anderen Mannschaften in der Liga eine Besonderheit und eine Stärke sind. Die erste Saison in Grafing hat mir sehr viel Spaß gemacht, auch da wir als Mannschaft erfolgreich waren. Mit meiner eigenen Leistung bin ich noch nicht so zufrieden, da ich mein volleyballerisches Potential nicht komplett ausgeschöpft habe beziehungsweise konnte und noch viel Luft nach oben ist. In der neuen Saison erwarte ich, dass ich nicht nur beim Einschlagen eine gute Figur mache, sondern mich auch endlich im Spiel beweisen kann. Außerdem wünsche ich mir weiterhin eine gut gefüllte Halle.“ Gürzing hat sich in der Saison gut entwickelt und Coach Alex Hezareh freut sich ebenfalls: „Ich finde es klasse, dass Simon auch in der kommenden Saison bei uns spielt! Er ist wohl einer der schlagkräftigsten Spieler der gesamten Liga. Wenn wir es schaffen die oft gesehene Trainingsleistung auch bei den Punktspielen aufs Parkett zu zaubern, haben wir eine `Waffe` die nur schwer zu neutralisieren ist!“ Dafür wird in der Saisonvorbereitung viel gearbeitet und die Grafinger Fans dürfen sich auf einen austrainierten Topathleten freuen.

